
学校名

・会長挨拶 

 CS連絡会の報告。テーマは「小中一環、連携」。9年間のタームでの教育を視野にいれ、教員

同士CS同士も交流を深めてほしい。デジタル化が進み、時代は動いている。考え方の変革が必要。

・学校の様子 (校長、地域協働推進担当より)

体育発表会が無事終わり、11月の学芸会に向けて元気に頑張っている。少人数が復活し、より

よりきめ細やかな指導ができている。6年生は西宮中での授業及び部活体験を行った。

・学年の様子(4年生担任より)

・令和4年度学力調査結果について(研究より)

・懇談会について・教員人事について

思考力・判断力・表現力を高める子の育成」の成果が感じられ安心した。自己肯定感については、

CS委員の中にも様々な考え方があるが、目標がある意味達せられつつあるのではないか。

・受け身になりがちな子どもたちを主体的な学びに導き、学んだことを深める支援を教員が

行っていく必要があるとの説明を受け、大変心強く感じた。地域としても応援をしていく。

・今年度の懇談会はPTAと行う。役員だけでなく広く一般公募することで、CSを知ってもらうことに

繋がるのではないか。12月13日午前を予定。

日時

会場

　　　第6回学校運営協議会 会議録

松庵小学校

開催日時 令和4年10月18日(火)15時～16時半

開催場所　 松庵小学校会議室

・体育発表会は分散型ではあったが、どの学年も素晴らしかった。

出席者（委員） 9名

出席者（学校） 2名

傍聴者人数 1人(学校支援課 )

会議内容（次第順）

【報告事項】

【協議事項】

主な意見

【報告事項】

・学力調査結果の説明を受け、昨年から校内研究テールとしている「「他者との交流を通して、

【協議事項】

次回の会議日程

令和4年11月15日(火)15時～

松庵小学校会議室


